
Chers collègues, facilitateurs et didacticiens, 
 
Plus de 200 directeurs d'écoles de Biodanza dans le monde se sont réunis pour travailler sur la 
complexité de ce moment historique.  
 
Nous traversons ce processus personnel et collectif d'intégration avec fluidité et courage, en 
soutenant la réalisation de notre mission et la sauvegarde méthodologique de notre bien aimé 
système de la Biodanza en temps de pandémie. 
 
C'est pourquoi nous continuons à vous inviter à intégrer, respecter et appliquer les décisions que les 
institutions de santé de chaque pays ont prises. Il est important, en cette période, de percevoir  la 
communauté d'appartenance comme un contenant affectif, comme l’expression même de notre 
engagement personnel et professionnel envers elle, en prenant soin de la vie collective. 
 
En même temps, ce Conseil d'administration provisoire de l'IBFed soutient et encourage la 
participation pour inclure et étudier les différentes initiatives prises par des collègues, dans la 
recherche du renforcement de la responsabilité professionnelle qui nous incombe. 
 
Nous avons participé à des réunions pour mener à bien cette tâche sous la devise "Nous sommes 
tous la Fédération". Nous privilégions le dialogue et l'écoute affective dans l'échange des expériences 
et des besoins avec les contributions de chaque directeur. Il existe des groupes qui étudient et 
partagent les possibilités d'aborder notre travail pendant cette période et dans les différentes phases 
de déconfinement qui peuvent se produire. 
 
Bientôt, nous pourrons partager nos productions, afin qu’elles constituent une source d'inspiration et 
nous puissions continuer à prendre soin des groupes réguliers, des écoles et de notre mouvement 
international, ainsi que du système SRT de la Biodanza. 
 
Par la mise en place d’espaces de participation et de construction collective, nous renforçons cette 
fédération en réseau entre les directeurs, ainsi que nous l'avons fait entre les associations d'écoles 
ou de directeurs. 
 
Lors de ces réunions, nous avons pu mettre à jour les coordonnées de toutes les écoles, dresser la 
carte des réseaux de solidarité qui se sont formés entre elles et recenser les besoins. Et ainsi, 
continuer à œuvrer pour que les collègues puissent s'associer et participer officiellement aux 
délégations de la Fédération et à ses commissions de travail.  
 
Dans un même temps, ce Conseil provisoire continue de se réunir chaque semaine, de même que les 
commissions de travail auxquelles participent plus de 60 directeurs d'écoles du monde entier. Ils  
élaborent les propositions concernant les règlements des écoles, la participation, la méthodologie et 
l’éthique  - propositions qui seront envoyées aux associations d'écoles avant qu'elles ne soient votées 
par l'Assemblée Ordinaire.  
 
Grâce au paiement de la contribution 2020 des écoles et des associations, nous avons réussi à 
honorer les frais des secrétaires Giorgio Bonoli et Adrian Scalise (en retard de plus de trois ans). Les 



procédures administratives concernant l'enregistrement des facilitateurs diplômés, la délivrance des 
diplômes et d'autres questions en suspens sont en cours de régularisation. 
 
Une commission est également mise en place pour évaluer les canaux de communication appropriés 
pour cette structure organisationnelle, en fonction de l'expérience et des besoins actuels du 
mouvement et afin d'esquisser le projet à développer par cette Fédération (site web, etc.). 
 
En cette période, la coopération en réseau est plus importante que jamais, c'est pourquoi nous vous 
invitons, dans chaque pays, à vous rencontrer entre collègues et à partager vos expériences afin de 
vous mutuellement pendant cette période. Nous lançons une invitation spécifique aux associations 
de facilitateurs et de professeurs didacticiens à se mettre en relation avec ce Conseil pour échanger 
sur des besoins, des propositions et des processus de collaboration commune. 
 
Nous vous saluons avec gratitude, en honorant cette grande roue de la vie que nous constituons 
tous, collègues de ce Mouvement SRT Biodanza. 
 
Le Conseil d'administration provisoire de la Fédération IBF 


